

新西町内会広報

第67回子どもみこし

発行責任者
増川 美佐恵

新西町内会子どもみこしが、7月21日開催された。集合場所の(株)NIPPPO様駐車場には、参加の子どもたちや付き添う保護者が集まった。猛暑が予測されたため、予定の8時20分より少し早く巡行式がスタート。
神主さんの祝詞奏上のおと、玉串奉奠が行われた。蜂谷町内会長、菅原新西老人クラブ会長。(株)NIPPPO濱本様。新町っ子代表松田さん、蜂谷さん。佐々木神社部長、藤田青少年部長。最後は、東原実行委員長の二礼二拍手一礼に合わせて全員が参拝した。神事のおと、東原実行委員長から「気温が上がりが暑くなるので、体調に気をつけて行きますよう」と挨拶があった。役員のみーティングでは、藤田青少年部長も「今までの経験で朝から、こんなに気温が高いのは、はじめてです」と話すほど。参加者の体調を気遣いながらの出発となった。暑い中、町内の方々が自宅前で神輿を出迎えた。お賽銭奉納のあと、子どもたちが「ワッショイ! ワッショイ!」幸せを願い、元気な掛け声を届けた。体調不良者もなく、11時30分頃には終了。巡行終了後、子どもたちには、お菓子とクオカードが贈られた。



巡行式を待つお神輿とお供え



先導のおはやし車 →



横断幕と竿長提灯 →



先太鼓 ↓

届け元気の「気」! 「ワッショイ、ワッショイ」 子ども31名 大人43名参加



- ①丸駒建設分室 様
- ②旭西第1公園
- ③駒形屋 様

休憩所にて
巡行途中の各休憩所では、スポーツドリンクやジュース、麦茶、プリンなどが提供され、参加者全員がのどを潤した。子どもたちは、次の出発まで、フランクや滑り台で遊んだり、スマホゲームをしたり、体を冷やしたり、思い思いに時間を過ごしていた。



樽みこしをいっぱい揉む様子 ←



お賽銭箱と紅白餅

幼児隊も「ワッショイ、ワッショイ」



力を合わせてワッショイ、ワッショイ

元気に出発する幼児隊

「どんぐりころころ」、「森のくまさん」等の童謡に合わせて、汽車ポッポスタイルで巡行した幼児隊。かわいいうッショイで、お兄さん、お姉さん達の樽みこしに劣らない元気の氣を届けた。幼児隊が到着すると、待っていた方々が自然と笑顔になる。癒され微笑ましい光景だ。中には、「おばあちゃん」や「大きいおばあちゃん」と祖母、曾祖母に元氣にご挨拶する幼児も。巡行のゴールまでいっぱい歩いた後は、お菓子やジュース他プレゼントがあった。



出席カードデザインは、ポケモン



印鑑を押してもらい帰る様子



7/27(土) 6:30 旭西第1公園に集まった方々

朝活ラジオ体操
今年の夏季ラジオ体操は、7月24日〜8月2日。早朝から体をほぐして、心と体をリフレッシュ! 新しい朝が来た。

編集後記
町内会広報第44号をお読みいただきありがとうございます。夏本番に入り、最高気温が30度を超える日が続きそうです。体調を崩されませぬよう、皆さまどうぞご愛ください。(増川)



幼児隊みこしの組立て台車は車いす



お菓子を詰合せる婦人部の方々



解散 鉢巻とお菓子を引換え



受付 鉢巻を受け取る

写真の一部
本編に載せられなかった

子どもみこし + α